

CRÉER DES LIENS

"Notre association, Accueil des villes françaises, AVF, rayonne sur le bassin valentinois. Elle permet aux nouveaux arrivants, mais aussi aux personnes seules, de se créer un réseau relationnel en participant à des activités, 28 en tout, animées par des bénévoles : jeux d'écriture, couture, cafés gourmands, marche, peinture, perfectionnement anglais/espagnol, rendez-vous culturels, sorties collectives au restaurant... Nous comptons 119 adhérents dont 29 nouveaux, ce qui est encourageant. J'ai découvert cette association en m'installant à Valence, il y a 10 ans, pour des raisons professionnelles. J'ai commencé par l'atelier échecs, dont je suis devenu l'animateur. J'ai pris progressivement des responsabilités, jusqu'au poste de président."

→ AVF, 2, place Jules-Algoud ; avf26.valence@gmail.com ; avf-valence.legtux.org

**JEAN-LUC BERTHON, PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION AVF
VALENCE QU'IL SOUHAITE REDYNAMISER
APRÈS LES ANNÉES COVID...**

